

Recibe Vicecanciller cubano a Alcalde de Roma



Foto: Twitter @CubaMINREX

La Habana, 28 dic (RHC) Gerardo Peñalver Portal, viceministro primero de Relaciones Exteriores de Cuba, recibió en la Cancillería cubana al alcalde de Roma, Roberto Gualtieri.

Durante el encuentro, ambas partes intercambiaron sobre el fortalecimiento de las relaciones de amistad y la cooperación entre Cuba e Italia, así como las afectaciones del criminal bloqueo económico, comercial y financiero de los Estados Unidos contra Cuba, informó hoy el sitio del Ministerio de Relaciones Exteriores de la Isla.

En el contexto de la visita, el Alcalde presentó la candidatura de la ciudad de Roma a la Expo Mundial 2030, importante evento internacional sobre el cual varias ciudades se disputan la sede.

Gualtieri estuvo acompañado por Giuseppe Scognamiglio, director general de ExpoRoma 2030, y Roberto Vellano, embajador de Italia en Cuba.

Por la parte cubana estuvieron presentes además funcionarios del Gobierno de La Habana y de la Cancillería. (Fuente: ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/309120-recibe-vicecanciller-cubano-a-alcalde-de-roma>



Radio Habana Cuba